



Pièces	2 Pièces
Superficie	30 m²
Référence	7157173
Prix	Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Appartement à louer (06230)

Bienvenue dans ce charmant appartement situé dans une petite résidence en front de mer à Villefranche-Sur-Mer, à deux pas de la plage Plage des Marinières, des restaurants et des commerces. L'appartement se compose d'une chambre séparée avec deux lits simples, d'une mezzanine avec un lit double, d'une salle de douche, de toilettes invitées et d'une cuisine équipée. Le séjour donne sur une spacieuse terrasse, avec une table à manger et deux chaises longues pour profiter de la vue mer exceptionnelle. Facilement accessible à pied, en voiture et en train.

Welcome to this charming sea-front apartment situated in a smaller residence at the sea-front in Villefranche-Sur-Mer, few steps away from the beach Plage de Marinières, restaurants and shops. The apartment consists of a separate bedroom with two single beds, a mezzanine with a double bed, 1 shower room, guest toilet and equipped kitchen. The well-sized terrace fits a dining table and two lounge chairs to enjoy the view during the day. Easily accessible by walk, car and train.

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

